

Alwin-Rauch-Pokal 2024 U9/U11/U15

Nach dem nur drei Wochen seit dem Roßtaler-Poolturnier vergangen sind, stand der Alwin-Rauch-Pokal beim TV 1860 Fürth an.

Samstag startete die U9 der Mädchen und Jungs.

Zuerst waren die Jungs dran, dieses mal Ben, Rafael und Tim.

Wie immer ging es mit einem gemeinsamen Aufwärmen und einigen Übungen los. Die Zeit bis die Judopools aus bis 5 Judoka feststanden muss überbrückt werden.



Unsere Jungs konnten zwei zweite und einen dritten Platz für sich erkämpfen. Auch in Fürth fand direkt nach Kampfende die Siegerehrung statt.





Bei den Mädchen startete Emilia und holte sich den oberen Podestplatz.



Am Sonntag fiel die Teilnahme an den Wettkämpfen der U11 leider krankheitsbedingt aus.

Mittags folgte die U15 der Jungs mit Ricardo und Jonas im Wettkampfmodus.



Jonas musste verletzungsbedingt nach dem zweiten Kampf abbrechen und erreichte den siebten Platz, Riccardo erreichte den fünften Platz.

Glückwunsch an alle Teilnehmer für Euren Einsatz und Mut anzutreten..

Der Wettkampf hat jeden Judoka in seinem Judo deutlich verbessert. Auch wenn es nur wenige Kämpfe sind ist der Trainingseffekt enorm.

Jeder Judoka hat sich von Kampf zu Kampf gesteigert und durften sich über eine Urkunde und einen Medaille freuen.

Danke an die tolle Organisation des TV 1860 Fürth und natürlich auch an die Eltern, die uns und Ihre Kinder tatkräftig unterstützen.

Peter Schwarz